
24 января в школе прошло общешкольное родительское собрание

Открыла общешкольное собрание заместитель директора школы Лекси
кова Лариса Васильевна, которая рассказала родителям о работе школы по ито
гам первого полугодия. Особое внимание уделила вопросу подготовки выпуск
ников к государственной итоговой аттестации и созданию благоприятных усло
вий для их обучения. Она познакомившая родителей с правилами и процедурой 
проведения ГИА, порядке выбора предметов для экзамена и ППЭ в 2020 году. 
Осветила вопрос о переходе 10 классов на профильное образование. 

Заместитель  директора  школы  по  воспитательной  работе  познакомила 
родителей  с  нормативными  документами:  Закон  Брянской  области  «О 
требованиях  к  одежде  обучающихся  в  государственных  и  муниципальных 
общеобразовательных  организациях,  и  профессиональных  образовательных 
организациях  Брянской  области»,  «Положение  об  использовании  сотовых 
телефонов  и  других  средств  коммуникации  в  школе».  Обратила  внимание 
родителей  на  распространение  в  молодежной  среде  снюса,  об  опасности 
последствий употребления снюса.

Социальный педагог Кононова Надежда Анатольевна осветила вопрос о 
питании учащихся, напомнила о социальных льготах для семей.

После  общего  мероприятия  родители  вместе  с  классными 
руководителями  и  учителями-предметниками  разошлись  по  классам,  где 
продолжили свою работу.


